

Rakor Desa Mandalawangi: Sinergi Tiga Pilar di Kecamatan Leles

Cianjur - CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID

Aug 2, 2024 - 02:10



Polres Cianjur polda Jabar - Kamis, 1 Agustus 2024, Kecamatan Leles, Cianjur, menjadi saksi pentingnya sinergi antara berbagai instansi dalam acara Rapat Koordinasi (Rakor) Desa Mandalawangi. Acara ini dihadiri oleh Kapospol Leles AIPTU Yayan Royana, Bhabinkamtibmas Brigadir Ayi Apendi, Danposmil Leles, serta Camat Leles.

Rakor ini bertujuan untuk memperkuat koordinasi antar instansi dan membahas berbagai isu strategis dalam pembangunan desa. Kapospol Leles AIPTU Yayan Royana, dalam pernyataannya, menekankan pentingnya kerja sama yang solid antara kepolisian, militer, dan pemerintahan desa untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat.

“Melalui sinergi yang baik antara semua pihak, kita dapat mengatasi berbagai tantangan yang ada dan memastikan bahwa setiap program yang dijalankan dapat berdampak positif bagi masyarakat,” ujar AIPTU Yayan Royana.

Bhabinkamtibmas Brigadir Ayi Apendi menambahkan bahwa kehadiran aparat keamanan dalam rakor ini adalah bentuk komitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban di tingkat desa. “Kami akan terus berkoordinasi dengan semua pihak untuk memastikan keamanan dan mendukung berbagai kegiatan yang bermanfaat bagi masyarakat,” ungkapnya.

Danposmil Leles menyatakan dukungannya terhadap kegiatan ini dan menegaskan pentingnya kerjasama antara TNI dan Polri dalam mendukung program-program pemerintah desa. Camat Leles juga menyampaikan apresiasinya terhadap semua pihak yang telah berkontribusi dalam rakor ini.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Agrabinta IPTU A Nanda Rihardja, mengapresiasi pelaksanaan rakor ini. “Kegiatan ini merupakan langkah awal yang baik untuk meningkatkan sinergi dan komunikasi antara berbagai instansi. Kami berharap kolaborasi ini dapat terus terjaga dan ditingkatkan untuk kemajuan Desa Mandalawangi,” tegas IPTU A Nanda Rihardja.

Dengan acara ini, diharapkan kerja sama antara aparat keamanan dan pemerintahan desa semakin solid dan mampu menjawab berbagai tantangan yang dihadapi di tingkat desa.